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Monsieur le Président, cher·es collègues, 

Je souhaite intervenir sur plusieurs rapports présentés ce matin. 

Comme élus val-de-marnais et fontenaysiens, avec ma collègue 

Sokona Niakhaté nous nous félicitons des avancées pour Val-de-

Fontenay qui sont actées dans les rapports n°4 et 6. 

Les aménagements prévus sur le pôle de Val-de-Fontenay, en 

particulier la construction du passage souterrain, vont permettre 

d’améliorer grandement le quotidien des dizaines de milliers de 

voyageurs quotidiens, mais aussi celui des riverains. 

Cette convention de financement traduit l’engagement de l’ensemble 

des partenaires, dont le Département et la commune. 

L’investissement du maire Jean-Philippe Gautrais a aussi permis 

d’avancer sur ce dossier, et je souhaite ici le remercier. 

Sur le même sujet, nous nous réjouissons d’ailleurs également de la 

nouvelle convention de financement pour le prolongement du 

tramway T1. 

Je voulais aussi dire un mot sur le rapport n°20, nous regrettons à 

nouveau la baisse de 31 000 euros cette année pour Festi’Val de 

Marne. 
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Enfin, sur le rapport n°25 relatif aux Appels à projets Parcours 

d’Insertion par l’Activité Economique. 

Vous mettez en avant de nouveaux critères de financement, mais nous 

nous interrogeons surtout sur la baisse de 213 000 € du soutien 

départemental aux SIAE, ainsi que sur le passage de 63 à 48 

partenaires soutenus. Pourriez-vous nous donner les raisons de ces 

modifications, qui n’apparaissent pas dans le rapport ? 

Je vous remercie 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Seul le prononcé fait foi 


